

¿Para que humanizar pudiendo golpear?

Escrito por Rami Schwartz

Martes, 15 de Noviembre de 2011 14:44

{vozmestart}

A falta de pan, toletes

¿Para que humanizar

pudiendo golpear?

Rami SchwartzPor Rami Schwartz

Tanquetas, balas de plástico, gases lacrimógenos, escudos protectores, chalecos antibalas, toletes de descargas eléctricas. Este es el nuevo arsenal de políticas públicas de gran parte de los gobiernos del planeta, incluyendo, claro está, al mexicano. Ante la falta de voluntad política para resolver los tremendos problemas que aquejan al mundo, ante el colapso inminente del modelo capitalista neoliberal, ante el descontento, el desempleo, la falta de oportunidades de la gente, miles de gobiernos nacionales y locales van a optar por reprimir a sus ciudadanos y para ello van a utilizar el más moderno equipo en disolución de manifestaciones, plantones y protestas.

¿Para que humanizar pudiendo golpear?

Escrito por Rami Schwartz

Martes, 15 de Noviembre de 2011 14:44



¿Para que humanizar pudiendo golpear?

Escrito por Rami Schwartz

Martes, 15 de Noviembre de 2011 14:44

